



Paris, le 30 août 2024

## Les bétons à empreinte carbone réduite d'Heidelberg Materials au cœur du Domaine de la Torte (40)

Pleinement engagé à réduire l'ensemble de ses émissions de 30 % d'ici 2030 et à tendre vers la neutralité carbone pour le matériau béton d'ici 2050, Heidelberg Materials a fait de la réduction de l'empreinte environnementale de ses bétons l'emblème de sa démarche d'engagement vers la construction durable. Ses solutions s'avèrent soigneusement adaptées aux exigences spécifiques de chaque type d'ouvrage, tant en termes de performances techniques qu'environnementales. Ainsi, Heidelberg Materials a naturellement proposé des bétons à empreinte carbone réduite, inférieure à 120 kg/m<sup>3</sup>, pour un projet conçu en collaboration avec des écologues, visant à préserver la biodiversité et la faune locale : le Domaine de la Torte, situé à quelques minutes du centre-ville de Dax.

Le Domaine de la Torte, programme labellisé RE2020 porté par Bouygues Immobilier et signé par l'agence d'architecture ARGI, intègre 34 logements (appartements du 2 au 4 pièces avec balcon, terrasse ou jardins privatifs) ainsi qu'un pôle médical. Habillé d'un enduit clair, pourvu d'une toiture traditionnelle et de garde-corps en bois, le bâti, livré fin 2024, s'inspirera pleinement de l'architecture locale et disposera d'un îlot paysager aux multiples essences, avec hôtels à insectes et cheminements piétons.



doc. Heidelberg Materials France

Pour la partie gros œuvre, les prescriptions techniques préconisaient l'utilisation de bétons ayant une empreinte carbone inférieure à 150 kg/m<sup>3</sup>. Ce à quoi les équipes régionales d'Heidelberg Materials ont parfaitement su répondre : 1000 m<sup>3</sup> de bétons ayant des empreintes carbone inférieures à 120 kg/m<sup>3</sup>, en provenance des centrales de proximité de Dax, Peyrehorade et Saint-Vincent de Paul (Heidelberg Materials privilégiant toujours les circuits courts),



doc. Heidelberg Materials France

ont été livrés à Lalanne Construction en charge du chantier. Des bétons de fondation, dallage et voiles à empreinte carbone réduite ont ainsi été mis en œuvre : TRADIFOND VISIONAIR (120 kg CO<sub>2</sub>/m<sup>3</sup>), TRADIPLAN VISIONAIR (118 kg CO<sub>2</sub>/m<sup>3</sup>) et TRADIVOIL VISIONAIR (118 kg CO<sub>2</sub>/m<sup>3</sup>).

Tous les partenaires intervenant sur la réalisation du Domaine de la Torte partagent la même sensibilité aux enjeux de la construction durable, attentifs à concevoir un bâtiment respectueux de l'environnement comme du confort des résidents.



doc. Heidelberg Materials France

**À propos d'Heidelberg Materials.** Heidelberg Materials est l'un des leaders mondiaux de l'industrie des matériaux et solutions de construction avec des positions de leader sur le marché du ciment, des granulats et du béton prêt à l'emploi. Nous sommes présents dans plus de 50 pays avec plus de 51 000 employés sur près de 3 000 sites. La responsabilité environnementale est au centre de nos actions. En tant que précurseur sur la voie de la neutralité carbone et de l'économie circulaire dans l'industrie des matériaux de construction, nous travaillons sur des matériaux de construction durables et des solutions pour l'avenir. Nous offrons de nouvelles opportunités à nos clients grâce au digital.

**Contact : Heidelberg Materials France** - Ludovic Péro - Directeur des affaires publiques et de la communication - ludovic.pero@heidelbergmaterials.com